

Cuba expresó solidaridad a Congo Democrático por inundaciones



Inundaciones en República Democrática del Congo. Foto:Twitter

La Habana, 6 mayo (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, expresó hoy su solidaridad y condolencias a la República Democrática del Congo ante las pérdidas de vidas humanas y daños materiales ocasionados por las inundaciones registradas en ese país.

El jefe de la diplomacia cubana trasmitió en Twitter el más sentido pésame al pueblo y Gobierno de la nación africana, así como a los familiares y allegados de las víctimas.

Al menos 176 personas muertas es el saldo de las inundaciones repentinas en un territorio del este de la República Democrática del Congo, según informaron fuentes gubernamentales.

Las precipitaciones en el territorio de Kalehe, en la provincia de Kivu del Sur, provocaron el desbordamiento de los ríos el jueves, inundando las aldeas de Bushushu y Nyamukubi.

El gobernador provincial, Théo Ngwabidje Kasi, reveló que decenas de personas continúan desaparecidas, mientras se estima que el 75 por ciento de las viviendas en Nyamukubi fueron destruidas por las inundaciones junto con los edificios escolares y un centro de salud.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/321942-cuba-expreso-solidaridad-a-congo-democratico-por-inundaciones>



Radio Habana Cuba